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REUNIAo ORDINARIA DE 20-5-985 P, 
I 

Aos vinte dias do mês de Maio do ano e~v~s~nta 

cinco, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões 

da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência do Pr~ 

sidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs. Eng'? Jo

sé Arménio Sequei ra Perei r a , Eng'? Vítor José Pedrosa da Si l va , Capi tão Luís Antó

nio Moreira Tavares, Custódio das Neves Lopes Ramos, Prof. Dr. Celso de Sousa Fi

gueiredo Gomes e Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reuni
-ao . 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmaro Municipal, respeitan

te ao dia 17 do mês em curso, que apresenta um saldo de trinta e três milhões no

vecentos e setenta e cinco mi 1 setecentos e cinco escudos e noventa centavos, em 

dinheiro, e qua ren ta e cinco milhões seiscentos e dez mil oitocentos e vinte e seis 

escudos, em documentos de despesa. 

MERCADO JOSt ESTtVAO - ARREMATAÇAo DE BANCAS: - No seguimento da deli

beração tomada em 22 de Abril, findo, foi iniciada a arrematação das bancas abaixo 

indicadas, do Mercado José Estêvão, as quais foram atribuídas do seguinte modo : 

Placa B - banca N'? 5 - Nazaré de Je sus - mil escudos e banca N'? 19 - Paula Mario 

Pinto Maia - mi 1 escudos; Placa C - banca N'? 3 - António Pedro Perei ra Gomes - qui 

nhentos escudos e banca N'? 8 - Eduarda Maia de Barros - quinhentos es~údos. 

MERCADO MANUEL FIRMINO - ARREMATAÇAo DE BANCAS: - També m no seguimen

to da deliberação tomada em 15 de Abri h~ findo, foi iniciada a arrematação da ban

ca N'? 15 da Ploca M, do Mercado e m epíg ~~+e, a qual foi atribuída a Maria Ermelin

da Ferrei ra Sequei ra, pela quantia de cento e cinquenta mil escudos. 

POSTO HfplCq DE SARRAZOLA: - Na sequência das vári -as deliberações to

madas sobre o assunto e após troca de impressões, a Câmara de! iberou, por unanimi

dade, depois de uma vez mais ter ouvido o Sr. Felismina Martins Simões, presente 

na reunião, não efectuar a partir de agora, face às afi rmações por aquele proferi

das, mais d il igências junto de quaisquer entidades, relativamente à resolução do 

problema sanitário ligado ao posto em epígrafe. 
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CERTIDÕES: - A Câmara to~ conhecimento de um reque ~~nto e ~ue Ma

ria da Purifi"cação Martins de Almeida solicita que lhe sej.a pass certidão com

provativa de que não há inconveniente na local ização e laboraçãó de um estabelecimen 

to de pastelaria e fabrico na Rua João de Moura, n? 13-15 da Freguesia da Glória, 

deste concelho. De seguida, foi lida a informação prestada pela Divisão de Serviços 

de Edificações Urbanas, que aqui se dá como transcrita, tendo sido del iberado, por 

unanimidade, deferir, com a condição de ficar sujeito a ónus de renüncia. 

CENTRO COORDENADOR DE TRANSPORTES - lA. FASE: - No seguimento da 

deliberação tomada na reunião de 6 de Maio, corrente, foi presente e apreciado o 

anüncio paraoconcurso públ ico respeitante ã concepção - execução da obra em epígra

fe, cuja base de licitação é de quarenta milhões de escudos, devendo os concorren

tes apresentar as respectivas propostas até ao dia 19 de Julho, próximo, tendo si

do deliberado, por unan imidade, proceder ã abertura do respectivo concurso pübl ico, 

no s te rmos Ie qa-l s . 

IMPLANTAÇÃO DE UM HOTEL NA ZONA DE AVEIRO: - Na sequência da delibera

ção tomada na reunião de 25 de Março, último, a CâoBra tomou conhecimento do estu

do de prospecção ao mercado, elaborado pela Firma PUBLINVEST - Marketing & Publici

dade do Centro, Lda., com vista à instalação de mais um hotel no concelho de Avei

ro, o que pa ssa a constitui r propriedade desta Câmara Municipal, ficando o mesmo à 

disposição, para consulta, de quem, porventura, mostre interesse em levar a efeito 

a obra em causa . 

IMPLANTAÇÃO DE UM MERCADO EM CACIA: - Foi presente e apreciado um es

tudo elaborado pelos Serviços Técnicos, relativo à implantação de um futuro merca

do em Cacia, tendo sido deliberado, por unanimidade, depois de breve troca de impre~ 

sões, concordar com a localização p ropo s t a . 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO EM EIXO: - Em sequência da deliberação 

tomada em 30 de Abril, último, foram presentes as condições de venda dos lotes de 

terreno para construção da urbanização em epígrafe, bem como o respectivo regulame~ 

to de construção e correspondente maquete, elaborada pelos Serviços Técnicos do Mu

nicípio. 

Seguiu-se troca de impressões sobre o as sunto, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, aprovar aquelas condições, as quais f icam a fazer parte integrante 

da presente acta. 

Mais foi deliberado, tambêm por unanimidade, que a hasta pública dos 

lotes 2 a 12, inclusivê, tenha lugar no pr6ximo dia 7 de Junho, pelas 21,30 horas, 

no Edifício-Sede da Junta de Freguesia de Eixo. 
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ARRANJO DO ROSSIO:. - ~veram presentes vários prorrios de res

taurantes da zona da Beira ~Mar,~ qu~is manifestum o seu desagrado pelo facto de, 

com as obras do Rossio, ter desaparecido completamente a possibi 1idade de esta

cionamento dos autocarros de excursões, o que lhes acarreta enormes prejuízos. De 

seguida, o Sr. Presidente leu a exposição pelos mesmos apresentada e prestou alguns 

esclarecimentos sobre o assunto, referindo nomeadamente o facto de já se ter soli

citado ã Junta Autónoma do Porto de Avei ro, para o efeito, o terreno que fica jun

to ã Casa dos Pescadores. 

No uso da palavra, o Vereador Sr. Dr. Portugal da Fonseca, falou no 

facto de, porventura, haver o propósi to de se pretender agredi r o turismo de Avei

ro, já que há algum tempo certos jornais referi rEm não haver restaurantes abertos 

ao Domingo na cidade, o que se verificou ser mentira e agora ter chegado ao seu 

conhecimento que, por exemplo em Fátima, ocorreu o boato de que não se poderia 

parar em Aveiro por não haver parques de estacionamento. Propôs o mesmo Vereador 

que se tente solucionar o problema com a máxima urgência, pelo que, para tal, acha

va tambem de toda a conveniência insisti r com a Junta Autónoma do Porto de Avei ro, 

no sentido da cedência do terreno atrás referido, o que foi acei te, por unanimida

de. 

Seguidamente, o SI-o Presidente referiu que, caso venha a ser cedido 

aquele terreno, a Câmara assumirá o cornpromisso de fazer as necessárias te r ra-p l ana

gens e de se proceder ã construção de uns sanitários de apoio. Aludiu, ainda, ao 

facto de, a não concretizar-se esta solução, poderá ainda ser estudada a possibili

dade de, a mais longo prazo, se poder uti lizar o espaço municipal que fica junto 

ao novo arruamento que liga a E.N. 109-7 ~ Rua Calouste Gulbenkian, havendo neste 

caso necessidade de se construi r um pontão sobre a Ria, solução que será també~ 

mais dispendiosa e complicada. 

De novo no uso da palavra, o porta voz dos exponentes presentes, soli

citou que este Município estude a possibi 1idade de, pelo menos aos Sábados e Domin

gos, se permitir o estacionamento no Rossio de veículos pesados de passagei ros, 

ficando o Vereador Sr. Eng~ Vítor Silva encarregado de estudar o assunto, para pos

terior decisão. 

IDEM: - Foram presentes e aprovados dois estudos elaborados pelos Ser

viços Técnicos, relativos aos bancos e outro equipamento destinado aos jardins e 

parques infantis do Rossio. Ouvida a informação verbal prestada pela Arquitecta 

Diamantina, foi deI iberado, por unanimidade, relativamente aos bancos, abri r con

curso 1imitado para a ,-espectiva execução e, quanto ao restante equipamento, estu

dar se o mesmo poderá ou não ser feito por administração di recta ou se será mais 

conveniente sol icitarem-se propostas para o efeito a casas da especialidade. 
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- -;/ tr- > CLUBE DOS GALITOS: quencia da deliberaçao toma~1 J re~iao de 

29 de Abril, 'úl t i mo , na qual foi subsídio da quantia quarenta mil 

escudos à Secção Náutica do Clube dos Gal itos para a participaçã de três atletas 

nas Regatas Internacionais de Remo, o Vereador Sr. Capitão Morei ra Tavares infor

mou a Câmara de que, os mesmos atletas, ganharam as medalhas de prata e bronze 

das mencionadas regatas. 

AGROVOUGA/85: - O Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares apre sentou uma 

nota dos trabalho s a executar pela Câmara, necessários à realização da Feira em 

epígrafe, tendo comunicado tamb~m que se continuam a envidar esforços no sentido 

da sua institucional ização. Seguidamente, o Vereador Dr. Portugal da Fonseca per

guntou se o advogado que está a tratar da institucionalização já apresentou à câ

mara o respect ivo processo ao que o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares respondeu 

que apenas recebeu um ofício informando de que o respectivo processo estaria concluí 

do no prazo de quinze dias. 

Seguiu-se ainda troca de impress6es sobre o assunto, tendo sido deli

berado, por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, que a Câmara dê o apoio 

lo gístico que já vem sendo hábito para a real izaç~o daquele certame, devendo fazer 

parte da respectiva Comissão, o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares que será coadj~ 

vado pelo Chefe dos Serviços de Turismo, Dr. Diamantino. 

FESTAS DA CiDADE: - O Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares deu nota 

da forma bri lhante como decorreu a prova de canoagem real izada no passado sábado, 

na qual participaram cerca de cento e trinta jovens e informou de que solicitou à 

respect iva Federação que todos os anos possibilitem a realização de uma prova in

tegrada nas Festas da Cidade. 

O mesmo Ve re ado r deu também nota da fo rma COITD de cor re u o Torne i o Má r

ti res da Liberdade e informou de que no rresrro esteve presente a Rádio Televisão 

Portu guesa. 

Seguidamente, usou da palavra o Vereador Sr. Eng~ Vítor Si lva, que 

informou também a Câmara da forma como decorreu a exposição dos animais vivos e 

embalsamados realizada no Parque Municipal e integrada também naqueles festejos, a 

qual foi visitada por milhares de pessoas. 

AQUISIÇAO DE BENS: - Na sequência da del iberação tomada em 22 de Abri 1, 

último, sob o título "Expropriações", o Sr. Presidente comunicou que já não é nces

sário requerer a declaração de utilidade pública da marinha "Al f a i a t a-Su l!", per

tencente ao Sr . Jos~ Manuel Gamelas Pereira Zagalo, pelo facto de se ter consegui

do chegar a acordo, dado ter o proprietário assumido o compromisso de levantar o 

respectivo embargo judicial. Assim, face à aval iação feita pelos Serviços Munici

pais respectivos, que teve por base os valores já fixados para as restantes aquisi

I 
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ções feitas no mesmo l ocal, o Sr. Presidente propôs que a ma r i n em causa, com a 

~rea total d~ onze mil e q~inhentos nEtros quadr~dos, seja adqui rida pela quantia 

de um mi lhão setecentos e noventa e seis mil oitocentos e setenta e cinco escudos. 

Depois de troca de impressões, foi del iberado, por un~nimidade, apr~ 

var aquela proposta. 

AQUISiÇÃO DE BENS: - No seguimento da deliberação tomada na reunião 

de 4 de Dezembro, de 1981 e tendo em vista que não foi possível fazer, em tempo 

oportuno, a escritura de um pr~dio sito junto ao Pavilhão do Bei ra-Mar pertencente 

a D. Maria Luíza Azevedo, cuja avaliação era de um milhão cento e cinquenta mi I 

escudos, a Câmara apreciou nova estimativa de custo da quantia de um mi lhão sete

centos e vinte e cinco mi I escudos, efectuada pelo Director dos Serviços T~cnicos 

tendo por base os índices oficiais de inflacção. Depois de breve troca de impressões 

sobre o assunto, a Câmara deliberou, por unanimidade, aceitar o referido valor de 

um mi lhão setecentos e vinte e cinco mil escudos e proceder ~ execução da respecti

va escritura de compra e venda, devendo o pagamento ser feito de modo faseado, de 

acordo com as di sponib.i 1idades financei ra s do Município e nas condições a acordar 

com a referi da propri etári a. 

IDEM - URBANIZAÇÃO SA-BARROCAS: - Face ã informa ção prestada pela 

Secção de Notariado e Património, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, 

por unanimidade, adquirir um pr éd i o s i to na Rua do Ca rril, pertencente a Maria da 

Conceição da Luz Naia e outros, pela quantia de três mi lhões setecentos e vinte mi I 

escudos, incluíndo quinhentos e noventa e nove mil escudos de benfeitorias, o qual 

se torna nece ss~rio para a urbanização em epígrafe. 

EDI FrCIO DA GUARDA FISCAL: - O Sr. Presidente informou a Câmara de 

que, dado encontrar- se vago o pr~dio que era ocupado pela Guarda Fiscal , sito na 

Rua Dr. Barbosa Magalhães, oficiou já às entidades competentes no sentido de o mesmo 

ser ce d i do a esta Câmara Municipal, o que mereceu a concordância do executivo. 

VALORIZAÇÃO DA PONTE DE PRAÇA: - No seguiment o da deliberação tomada 

em 1 de Abri I, Gltimo, foram de novo presentes os estudos elaborados pelos artis

tas Coronel Cândido Teles, Dr. Vasco Branco e Jorge Trindade, com vista ~ co l ocação 

de painéi s artísticos na zona Central da Cidade. Após troca de impressões, foi deli 

berado, por unanimidade, encomendar ao Coronel Cândido Teles os painéis a colocar 

na Rua Clube dos Galitos e ao Dr. Vasco Branco os painéis a colocar nas Ruas Belém 

do Pará e de Coimbra. 

FARAV - FEIRA DO ARTESANATO DA REGIÃO DE AVEIRO: - O Sr. Vereador Ca

pitão Moreira Tavares comunicou que, a exemplo do que vem acontecendo em anos ante

riore s, vai real izar-se a FARAV-85, que terá lugar de 20 de Julho a 18 de Agosto, 
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próximos, tendo sido delib.erado, por ~imidad~, prestar_apoio lo ~s ~ico ao 

po de estudantes de apoio e cultura, com vista a realizaçao de e~ ecraculos de 

animação cultural nos dias 26, 27 e 28 de Julho . 

TURISMO: - O Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares apresentou os se

guintes assuntos: 

Lanchas: - Foi deI iberado, por unanimidade, autorizar qua a Nautiplás, 

empresa adjudicatária da nova lancha para o turismo, proceda ã alteração dos bancos 

da mesma, no sentido de ficarem amovíveis, o que implica uma alteração no custo to

tal da obra, da ordem dos quatrocentos e vinte mil escudos. 

Promoção Turística: - Por proposta do referido Vereador, a Câmara de

I iberou, por unanimidade, participar numa promoção turística a Bi lbau. 

Grupo Folclórico do Baixo Vouga - Deslocação a Bourges: - Foi delibe

rado, por unanimidade, autorizar que o Chefe dos Serviços de Turismo, Dr. Diamanti

no acompanhe o grupo folclórico do Baixo Vouga na sua deslocação a Bourges - Fran

ça, onde vão efectuar uma série de espectáculos . 

Aveiro e Viseu - Relacões de Amizade: - A Câmara tomou conhecimento, 

de um ofício de 8 do mês em curso, da Comissão da Fei ra de S. Mateus, através da 

qual se comunica que o dia dedicado a Aveiro naquela Fei ra será em 15 de Setembro, 

próximo. 

CAR1TAS DIOCESANA DE AVEIRO: - Na sequência do deI iberado na última 

reunião e depois de ouvidos alguns esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. Eng? 

Vítor Si lva, foi deliberado, por unanimidade, rectificar a mesma, no sentido de a 

oferta de materiais e mão de obra s e r substituída por auxil io monetário a conceder 

ã Cáritas Portuguesa, destinado ã reparação de habitações de famíl ias carenciadas. 

Assim, O referido Vereador propôs que fosse atribuído um subsídio de trezentos mi I 

escudos, o que foi aceite por unanimidade, devendo o respectivo pagamento ser efec

tuado por forma faseada, de acordo com as disponibi lidades financeiras do município. 

AUTOS DE VISTORIA E DE MEDiÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deI iberado, por una 

nimidade, autorizar o pagamento dos se9uintes autos de vistoria e de medição de 

trabalhos: 

-6a. situação da obra "Urbaniza ção da Zona a Poente de Avenida 25 de 

Abri 1", adjudicada a João Simões Marques Viei ra & Fi lhos, da quantia total de seis

centos e catorze mil novecentos e cinquenta e um escudos; 

-3a. situação da obra "Ligação da Avenida Calouste Gulbenkian à LN. 

109-r, adjudicada a Mário Polónio, Lda., da quantia total de um milhão seiscentos 

e cinquenta mi 1 escudos; 
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-4a. situação da obra "L~ão da Avenida Calouste u enkian s:
 
109-7", adjudicada a Mári o.Polónio, Ld a., da quantia total d7 três milhões cento 

e cinquenta mil escudos; 

-4a. situação da obra "Construção da Junta de Freguesia e Centro So

cial de Mamadeira", adjudi cada a Antero Marques dos Santos, da quantia total de 

um mi lhão duzentos e vinte e quatro mil escudos; 

-3a. situa ção da obra "Construção do Centro Social de Requeixo - la. 

Fase", adjudicada a Manuel Valente dos Santos, da quantia total de setecentos e 

quarenta e ai to mi I escudos ; 

-4a. situação e última da obra "Vedação e Reparação da Escola de Ca

cia n? 1", adjudi cada a Manuel António Massa, da quantia total de noventa e dois 

i I escudos; 

-la. situação da obra "Pavimentação da Rua da Canseira à Rua Nossa 

Senhora do Carmo em Aradas", adjudicada a Joaquim Alves Sucrs, Lda., da quantia 

total de três mi lhões trezentos e quinze mi 1 quinhentos e cinquenta e dois escu

dos; 

-Situação de rectificação à 4a. situação da obra "Urban i zaç ao a Poen 

te da Avenida 25 de Ab r i l ' ", adjudicada a João Simões Marques Vieira & Filhos , da 

quantia total de um mi l hao nove centos e noventa e três mi 1 trezentos e vinte e se

te escudos e cinquenta centavos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes e apreciados os proce ssos abaixo indi

cados, acerca dos quais foram tomadas as seguintes del iberações: 

-N? 125/79, de Carlos Alberto Fortun a da Si lva Bastos, a apresentar 

exposição referente ao seu processo de obras. Face às informações constante s do 

processo, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, en

carregar o Gabinete de Planeamento de rever o Plano de Pormenor da zona a Sudeste 

de Cacia, no local respectivo, a fim de, posteriormente, a Câmara se pronunciar; 

-N ~ 59/84, de João Afonso do Casal. a apresent ar projecto para cons

trui r quatro moradias iguais num terreno que possui na Rua do Buragal, freguesia 

de Aradas, deste concelho. Face às informações constantes do processo, que aqui se 

dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, deferir; 

-N ~ 155/85, de António da Silva Perdigão, a requerer licença para pr~ 

ce de r à modificação do telhado da sua moradia, sita nas Agras de Esgueira . Face ao 

teor da informação prestada pelo Gabinete de Arquitectura, foi deliberado, por una 

nimidade, autorizar, mas com sujeição a ónus de renuncia; 
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-N~ 224/84, de PONTAVE - onstruções Especiais de~ 

querer a revisão do seu p.'"ocesso de ~bras. Face às informações ,~stantes do pro

cesso, que aqui se dão como transcritas, foi del iberado, por unanimidade, aprovar 

a viabilidade apresentada, devendo o requerente apresentar estudo definitivo dos 

arruamentos e zonas envolventes; 

-N~ 108/85, de Raquel Helena Matos Moisés, a apresentar projecto pa

ra proceder à beneficiação e modificação da sua moradia, sita na Rua Dr. Lourenço 

Peixinho. No seguimento da del iberação tomada em 22 de Abril, ültimo, e face ã 
informação prestada pelos Serviços de Fiscalização, foi deliberado, por unanimida

de, deferir, com a condição de a referida habitação ser considerada unifamil iar. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes os processos abaixo indicados, 

acerca dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-N? 9/85, de Si lvino Rodrigues, a ap re se n t a r aditamento ao projecto 

de loteamento de um terreno que possui nas Areias de Vilar, freguesia de S. Bernar 

do. Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o estudo 

elaborado para o local pelo Gabinete de Planeamento e Projectos deste Município, 

conforme del iberação tomada em 1 de Abri 1, findo e dar conhecimento ao interessa

do; 

-N? 59/84, de João Afonso do Casal, a requerer o loteamento do seu 

terreno na Rua do Buragal, freguesia de Aradas, tendo sido del iberado, por unani

midade, deferi r, devendo o requerente apresentar o respectivo estudo económico; 

-N~ 128/84, de Albino Lopes Vieira, a requerer a revisão do seu pro

cesso de obras. Apôs troca de impressões foi del iberado, por unanimidade, manter 

o indeferimento, com base nas informações constantes do respectivo processo e que 

aqui se dão como transcritas. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi del iberado, por unanimidade, confirmar o emba~ 

go das obras levadas a efeito, pelos indivíduos abaixo indicados, em virtude de 

não terem sol icitado a respectiva licença camarária: Vítor Manuel Martins Tavares 

Brandão, Manuel Jorge Castelo Branco ~ Emílio das Neves Olivei ra. 

No seguimento da del iberação tomada em 22 de Abril, findo, relativa

mente ao embargo das obras levadas a efeito por Orlando Eduardo da Si Iva Terra Se

ca e António João Batista Aldeia, a Câmara tomou conhecimento da informação pres

tada pelos Serviços Administrativos, segundo a qual, os transgressores só foram 

notificados em 15 e 17 de Abri 1, por sô nestas datas ter sido possível localizá

-los e, ainda, que, nessa altura, as obras estavam já concluídas, pelo que nao 

foram levados a efeito quaisquer trabalhos a partir daquelas datas. 
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FUCIONALISMO MUNICIPAL - EFA: '])A"Câmara tomou( conhe dft'o lfí

cio enviado pelo CEFA - Centro de Estudos e Formação Autárquica através do qual. . 

sol ici tam a dispensa nos dias 20 e 21 do corrente mês, do Sr. Di rectal' dos Servi

ços Administrativos deste Município, a fim de ministrar um Curso de Formação, su

bordinado ao tema "Técnicas de Administração Autárquica", a decorrer em Matosinhos. 

IDEM - DISCIPLINA: - Face ã informação prestada pelo Serviços Adminis 

trativos, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, instau

rar processo disciplinar ao aprendiz Miguel António Marques Henriques, em vi rtude 

de ter faltado mais de quinze dias seguidos sem ter apresentado qualquer justifi

caçao. Ha i s foi deliberado, nomear instrutor o Chefe de Repartição Sr. Rui Henri

que Coucei 1'0 de Barros. 

IDEH - PESSOAL EVENTUAL: - Face ás participações apresentadas pelos 

respectivos encarregados, que aqui se dão como transcritas, foi deI iberado, por 

unanimidade, contratar eventualmente, os seguintes trabalhadores: Para os serviços 

de obras - José Augusto Soares Santos, Rui Luís da Cunha Teixei ra e José Haria Cor 

reia de Barros e para o serviço de jardins - Domingos Maia de 01 ivei ra. 

IDEH - VENCIMENTOS: - Presente uma informação prestada pelos Serviços 

Administrativos, segundo a qual, desde Junho do ano passado e até ao mês de Feve

reiro, último, foi pago indevidamente, determinado vencimento ao funcionário Antó

nio Horei ra da Costa, o qual, recebeu a mais a quantia total de vinte mil e seis

centos escudos. Depois de breve troca de impressões, foi deI iberado, por unanimi

dade, que o referido funcionário proceda à respectiva reposição prevista no Decre

to-Lei n'? 324/80, de 25 de Agosto, a qual lhe deverá ser descontada mensalmente 

durante um período de dez meses. 

TRANSITO - AVENIDA DR. LOURENÇO PEIXINHO: - Foi lido um ofício da 

CONSULPLANO, de 15 de Março, último, segundo o qual se poderá dar início ã 3a. fa

se do estudo de reordenamento de trânsito na Avenida Dr. Lourenço Peixinho, cujos 

respectivos honorários atingirão a quantia de setecentos e vinte mil escudos, su

jeita a revisão de preços. 

Depois de breve troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, 

aceitar aquele valor e mandar proceder à respectiva execução, de acordo com a 

proposta apresentada por aquela Empresa, que aqui se dá como transcrita. 

Foi ainda de] iberado, também por unanimidade, autorizar o pagamento 

da factura n? 136/84 , da CONSULPLANO, da quantia de duzentos e oitenta e oito mil 

escudos ,correspondente a 60% do valor respeitante ã elaboração da 2a. fase do estu

do em causa. 
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LIGA ~O DA AVENIDA CALC1l1STE GULMNKIAN "Ao E.N. 109-7 ' - Presente a 

factura n? PFA/3/85, de 17 de Maio, corrente, da TERRA ARMADA, {DA., da quantia 

de um milhão e cinquenta niil escudos, respeitante ao fornecimento de materiais 

destinados â obra em epígrafe. 

Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento, 

desde que se verifique que já foi entregue material naquele valor ou desde que se

ja efectuada garantia bancária d~ mesma importância. 

-Face ã informação prestada pela Divisão de Serviços Urbanos do Muni

cípio, que aqui se dá como transcrita, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar 

o pagamento da quantia de vinte e seis mi I e quinhentos escudos ao Sr. José Maria 

Gandarinho, por serviços prestados nas marinhas danificadas pelos aterros da obra 

em epígrafe. 

PERMUTA DE BENS - URBANIZAÇAO SA-BARROCAS: - Também de acordo com a 

informação prestada pela Secção de Notariado e Património foi del iberado, por una

nimidade, permutar com os herdei ros de Leodoro Marques Ferreira, um prédio sito 

na urbanização em epígrafe, no valor de oitocentos e trinta e sete mil escudos 

incluíndo benfeitorias, por um lote de terreno sito na mesma zona, no valor total 

de dois milhões trezentos e quatro mi 1 escudos, recebendo esta Câmara Municipal do 

referido proprietário, a quantia de setecentos e cinquenta mil escudos. 

ARRANQUE DE EUCALIPTOS - NOMEAÇÃO DE JORI AVINDOR: - Lido o ofício n? 

20/85, de 5 do mês em curso, da Junta de Freguesia de Requeixo, foi deliberado, 

por unanimidade, nomear os seguintes indivíduos para fazer parte do jCri av;ndor 

daquela freguesia: Jaime Viei ra de Carvalho e Si lva, Vi tal Marques Miranda e Antó

nio Gomes de Olivei ra Nunes. 

INDEMNIZAÇCES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagame~ 

to da quantia de trinta e oito mil setecentos e sessenta e três escudos, a Isaura 

da Cunha Antunes Saraiva, referente a obras de reparação fel tas na sua habi tação, 

sita na Rua do Bai rro Vouga, n~tivadas por danos causados durante a construção da 

Passagem Desni velada de Esguei ra, 

ACASA: - Foi I ido um ofício de ACASA, a sol icitar que esta Câmara Mu

nicipal efectue o pagamento da importância de vinte e seis mi I seiscentos e quinze 

escudos e quarenta centavos, relativa a encargos bancários derivantes da passagem 

de uma declaração de dívida. Foi deI iberado, por unanimidade, autorizar aquele pa

gamento. 

JORNADAS DA RIA DE AVEIRO: - Foi deliberado, por unanimidade, autori

zar o pagamento da quantia de cento e cinco mi 1 escudos ao Hotel Imperial, referen
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te a comparticipação no beberete de in~u~ do 

- /cas de Aveiro, aquando da .realízaçao'das Jornadas da Ria de A/eiro, subordinadas 

ao tema "Po l u çao'".í 

IV JORNADAS DE SAODE DE AVEIRO: - Presente um ofício da Administração 

Regional de Saüde de Avei ro, a comunicar que no próximo mês de Outubro, se vão re~ 

1izar as IV Jornadas de Saúde de Aveiro e a sol icitar a cedência do Pavi 1hão Octo

gonal para a realização de um jantar de confraternização, bem COITO uma recepção 

aos participantes daquelas Jornadas. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir, 

devendo a recepção ser organizada conjuntamente com a respectiva Comissão. 

DEFESA DA RIA DE AVEIRO: - A Câmara tomou conhecimento de um ofício 

enviado pela Assembleia Municipal de 11havo, a enviar a moção aprovada naquela As~ 

semb1eia sobre a problemática de defe~a da Ria de Avei roo 

SENHAS: - Foi de1 iberado, por unanimidade, mandar proceder ã emissão 

dos seguintes recibos modelo 11-A: Jardins e Parque - Aluguer de Botes, Série D, 

vinte mi 1 recibos, da ta xa de v i n t e e s cudos , numerados de um a vinte mi 1, na cor 

az u1. 

EXPOSiÇÃO/FEIRA DAS REGIOES - PORTUGAL/85: - Na sequência da delibe

ração tomada em 14 de Janeiro, ú1 timo, e face ao ofício enviado pelo Governo Civil 

de Avei ro a dar conhecimento de forma como o concelho deverâ orientar a sua parti

cipação naquela Feira, foi deliberado, por unanimidade, participar naquele certame 

e comparticipar com a quantia de cem mil escudos. 

ATRIBUiÇÃO DOS FOGOS DE SANTIAGO - LISTA DEFINITIVA: - Em sequência das 

de1 iberações tomadas em 25 de Feverei ro, 6 e 13 de Maio, último, foram presentes 

as 1istas definitivas relativas ã atribuição das habitações em epígrafe, tanto no 

regime de arrendamento COITO no de propriedade resolúvel, elaboradas pelos Serviços 

Municipais de Habitação. 

Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto, tendo sido de1 iberado, 

por unanimidade, aprovar aquelas I istas e submetê-las à reclamação, nos termos le

gais, por um período de cinco dias. 

NOCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - EDI FrCIO I I - COMERCIALIZAÇÃO 

DE UM FOGO: - A Câmara tomou conhecimento de uma informação do Técnico responsável 

pelos Serviços Municipais de Habitação, segundo a qual o Sr. Saul Martinho Laran

jei ra, proprietário de uma habitação T4 do edifício em epígrafe, pretende proceder 

ã sua venda. A mesma informação dá;ainda, conhecimento que o valor atribuído ao 

fogo ~ de três mi lhões setecentos e cinquenta mil quinhentos e trinta e dois escu

dos, o qual foi calculado com base nas disposições legais vigentes sobre a mat~ria. 



r
 
Depois de troca de s , I , del iberado, por animidade, pidei

tar aquele valor, devendo .a 2a. vend atribuída por sortei~, em conformidade 

com o Decreto-Regulamentar N? 50/77, de 11 de Agosto. 
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SERViÇOS MUNICIPALIZADOS - FINANCIAMENTOS REEMBOLSAvEIS: - A Câmara 

tomou conhecimento do ofício enviado pelo Ministério do Equipamento Social - Se

cretaria de Estado dos Transporte~ a enviar cópia da informação respeitante a fi 

nanciamentos reembolsáveis aos Serviços Municipalizados, na qual o Senhor Secretá

rio de Estado dos Transportes e Sua Excel~ncia o Ministro do Equipan~nto Social, 

exararam despacho de concordância. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS: - No seguimento da del iberação tomada na 

reunião de 11 de Março , findo, relativo à abertura de concurso limitado para a 

pavimentação da Rua Clube dos Galitos, o Vereador Sr. Eng? Vítor Silva referiu-se 

ã necessidade de, juntamente com aquela pavimentação , serem alterados os respecti 

vos perfis, tendo sido del iberado , por unanimidade, sol icitar aos Serviços Técni

cos que apresentem uma estimativa de custos, de forma a habi litar esta Câmara Muni

cipal a decidir sobre o assunto. 

URBANIZAÇAo DOS TERRENOS OA CER~MICA VOUGA: - O Sr. Presidente comu

~icou que serão reiniciados amanhã , dia 21, os trabalhos de demolição das instala

ções da antiga Cerâmica Vouga, a executar pela Engenharia Mi 1itar, encontrando-se 

já feitos os necessários avisos às populações. 

EDIFfCIOS MUNICIPAIS: - Depois de troca de impressões, foi deI iberado, 

por unanimidade e por proposta do Vereador Eng? Vítor Si lva, iniciar a execução 

de algumas obras de restauro na casa s l t a na Rua Manuel Fi rmino , recentemente adqui 

rida, de forma a permiti r a instalação da Dele gação Escolar no 1? andar . 

AQUISIÇAo DE BENS: - Presente uma carta do advogado Jorge Nascimento, 

a sol icitar o pagamento da importância de um mi lhão e quinhentos mi I escudos, acre~ 

cida da quantia de quinhentos e vinte e dois mil seiscentos e noventa e oito escu

dos e sessenta centavos relativa a juros, devidas a João Gomes Canelas, pela venda 

a este Município de um imóvel, cuja escritura foi cel ebrada em 22 de Abri 1 de 1983. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o 

processo aos Serviços Administrativos para informação. 

SUBsfDIOS : - Face ao teor de um ofício dirigido a esta Câmara Munici

pal pelo Sport Clube Bei ra-Mar, foi deliberado, por unanimidade e por proposta do 

Sr. Capitão Moreira Tavares prestar apoio financei ro à organização da Taça de Por

tugal de Mini -Trampol in, a real izar no próximo dia 2 de Junho, cujos encargos a 

suportar por este Município se i rão situar entre os dez e os vinte contos . 
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ASSEMBLEIA DISTRITAL DE IRO: O·Vereador Sr. Eng0equeira 

ra comunicou "q ue a reuniã ~ da Assem leia Distrital convocada ~ o passado dia 

17, não se real izou por falta de quorum, tendo contudo havido uma reunião informal 

com os membros presentes, na qual foram falados os seguintes as suntos: Constitui

ção da Comissão Instaladora da Imprensa Regional; Constituição da Comissão Instal~ 

dora da Associação Industrial do Distrito de Aveiro e Comunicação de que no dia 18 

de Julho se comen~ram os 150 anos do Distrito de Aveiro. 

ALIENAÇÃO DE BENS - BAIRRO DE AZURVA: - A Câmara tomou conhecimento 

de uma carta de Francisco Josê da Silva Capela, adquirente de uma casa no Bai rro 

de Azurva, a solicitar que lhe seja prorrogado por sessenta dias, ou seja ate ao 

pró ximo dia 10 de Julho, o prazo para pagamento da quantia de duzentos e vinte e 

cinco mil escudos, referente a uma prestação da sua habitação. 

Após troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, deferi r, 

devendo o pagamento ser feito, i mp ror ro qeve lrrent ey at aquela data e com a condiçãoê 

de o requerente pagar os juros respectivos à taxa normal cobrada pelas Instituições 

de Crédito nas operações activas. 

IDEM - ALIENAÇÃO DE BENS - LOTEAMENTO EM EIROL: - Dando cumprimento do 

teor da deliberação tomada sobre o a s sunto em 19 de Novembro do ano findo, a Câma

ra tomou conhecimento do o f Ici o n? 6/85, de 14 do mês em curso, através do qee l re

mete a relação das inscrições para os lotes de terreno da zona e m epígrafe, cujo 

número coíncide com os lotes que fazem parte do citado loteamento. 

Após troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, homologar 

a referida lista, ficando os lotes atribuídos do seguinte modo: N? 2 - Luís Manuel 

Noguei ra das Neves; N? 3 - José O'liveira da Si lva; N? 4 - António Feleciano Baía 

Mi raldo; N? 5 - José Augusto Bastos Pereira; N? 6 - Maria da Graça Lopes Viei ra; 

N? 7 - Jerónimo José Pinto; N? 8 - Carlos Manuel Ferreira da Silva; N? 9 - Arlindo 

da Si lva Gomes; N? 10 - João Fernandes Dias; N? 11 - Graça Maria Ventura Miguel e 

N? 12 - Maria Áurea da Conceição Ventura . 

Mais foi deI iberado, também por unanimidade, permutar o lote N? 1 

da citada urbanização com a ãrea de oitocentos e se s sen t a metros quadrados, pelo 

prédio sito na mesma localidade, pertencente a Manuel Póvoa, com a área de quaren

ta e três metros quadrados, sendo atribuído o valor de quatrocentos e trinta mil 
-i 

escudos a ambos os prédios. 

PAGAMENTOS: - Dando cumprimento aos preceitos legais que regem a maté

ria, o Sr. Presidente deu conhecimento dos pagamentos autorizados de 20 a 24 do 

mes em curso, os quais totalizam doze milhõe s trezentos e noventa e oito mil cento 

e setenta e seis escudos e cinquenta centavos. 



APROVAÇAo EM MINUTA: - Finalmente foi del iberado, também por unanimi

dade, aprovar a presente ac t a em minuta, nos termos do que dispõe o n? 4 do Art? 

85? do Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os membros da Câmara Munici

pal e por eles assinada, procedimento que di spensa a respectiva leitura, conforme 

determina o Art? 4? do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 19 horas e 30 minutos. 

Para constar e se lavrou a presente acta que eu, 

.ru 0"00 IJo {(0J <]I -o. Chefe de Repartição dos Serviços Admi

nistrativos da Câmara subscrevo . 
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